

NOTA DE PRENSA

El 13^{er} Concurso de Humor Gráfico GIN-UAH ya tiene ganadores

Alcalá de Henares, 14 de enero de 2025

El jurado del [Concurso de Humor Gráfico GIN-UAH](#), organizado por la Fundación GIN, el [Instituto Quevedo de las Artes del Humor](#) (IQH) de la [Fundación General de la Universidad de Alcalá](#) (FGUA) y el [Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de la Universidad de Alcalá](#), ha anunciado ya los ganadores de su decimotercera edición.

Bajo el lema 'Todos somos turistas', la convocatoria de este año ha puesto de manifiesto la creatividad y el ingenio de los participantes en sus tres categorías: profesionales, *amateurs* y universidades españolas.

Entre las **temáticas** representadas destacan reflexiones sobre la masificación turística, que muestran con ironía cómo las grandes ciudades y los destinos más emblemáticos luchan por mantener su identidad frente al incesante flujo de visitantes. Por otro lado, reflejan la influencia de las redes sociales en nuestra manera de experimentar y compartir los viajes, y critican las consecuencias medioambientales del turismo. Todo ello bajo una premisa clara: en algún momento, todos somos turistas, tal como sugiere el título de la exposición.

Los premios otorgados han sido:

Categoría Profesionales



- **Primer premio** (2.000 €): Iñaki Tovar Picazo y José Miguel Moreno Jiménez (IÑAKI Y FRENCHY) por su obra 'Sin título' (España).



- **Segundo premio** (1.000 €): Helmut Jacek por la obra '¡Horrible!' (Alemania).

Categoría Amateurs



• **Primer premio** (500 €): Diego Alejandro Escobar Triana por la obra 'Selfie' (Colombia).



• **Segundo premio** (250 €): Ilya Katz por la obra 'We are all tourists' (Israel).

Categoría Universidades Españolas



• **Primer premio** (500 €): Antonio García Herraiz (ANGAR) por la obra 'Turismo interior' (España).



• **Segundo premio** (250 €): Ruth Martínez Redondo (PIPAS) por la obra 'Turismo cultural' (España).

El jurado ha seleccionado, además, una destacada muestra de 52 obras para integrar la [exposición oficial del concurso](#), que estará abierta al público en la Fábrica del Humor hasta el 23 de febrero.

Exposición 'Todos somos turistas'

Del 14 de enero al 23 de febrero

Sala de Exposiciones La Fábrica del Humor (calle Nueva, 4. Alcalá de Henares)

Horario: de martes a sábados, de 11.00 a 14.00 y de 17.00 a 20.00 horas

Domingos y festivos, de 11.00 a 14.00 horas

Lunes cerrado

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid